

EN RETALHULEU SUMAMOS MÁS AMIGOS Y AMIGAS DEL BOSQUE AL PROGRAMA SEMBRANDO HUELLA



El Instituto Nacional de Bosques -INAB- realizó una gira de medios de comunicación con la participación de representantes de diferentes medios de comunicación del departamento de Retalhuleu, quienes dieron cobertura y conocieron de la importancia de cuidar y proteger los bosques. Esta actividad se realizó el pasado mes de julio en Finca La Roqueta ubicada en el municipio de Santa Cruz Muluá, en donde se llevó a cabo una jornada de reforestación con representantes del Instituto Adolfo V. Hall del Sur, plantando 100 árboles de las especies de caoba y cedro donados por el Instituto de Cambio Climático -ICC-.

Los periodistas vivieron la experiencia de cómo plantar correctamente un árbol, además se les brindó una charla informativa sobre los diferentes bienes y servicios que nos brindan los bosques. Luis Sierra, corresponsal de canal Ultra Tv expresó: *“Fue una experiencia muy buena y fuera de lo común, no había sembrado un árbol antes y me dará mucha alegría verlo crecer”*, añadió que es importante tomar conciencia de cuidar los recursos forestales por los bienes y servicios que brindan.

En Retalhuleu la Dirección Subregional IX-3 este 2020 se han realizado 10 jornadas de reforestación en donde se han

plantado más de 5 mil árboles de las especies forestales: palo blanco, matiliguete, cedro, caoba, madre cacao, entre otras; junto a los amigos y amigas del bosque de centros educativos, iniciativa privada, municipalidades y sociedad civil quienes se han sumado al programa Sembrando Huella y a cumplir con el #YoReforestoChallenge para alcanzar las metas propuestas y juntos fomentar la cultura forestal en la sociedad guatemalteca.

